
No.47 2017年10月号　議会だより　やとみ9

一般質問

　

次
期
学
習
指
導
要
領
に
お
け

る
32
年
度
か
ら
の
小
学
生
へ
の

プ
ロ
グ
ラ
ミ
ン
グ
教
育
の
必
修

化
に
伴
い
、
以
下
を
問
う
。

問	

現
在
、
各
校
の
パ
ソ
コ
ン

教
室
で
の
授
業
内
容
は
。

答	

学
校
教
育
課
長　
小
学

校
で
は
基
礎
か
ら
の
学
習
や
、

生
活
に
役
立
て
る
情
報
社
会
の

創
造
に
参
画
し
よ
う
と
す
る
態

度
を
養
っ
て
い
る
。

　

中
学
校
で
は
技
術
科
の
授
業

を
中
心
に
総
合
学
習
の
調
べ
物

な
ど
、
多
く
の
機
会
で
利
用
さ

れ
て
い
る
。

問	

今
後
、
プ
ロ
グ
ラ
ミ
ン
グ

教
育
を
ど
の
よ
う
に
行
っ
て
い

く
か
。

答	

学
校
教
育
課
長　
教
科

と
し
て
は
、
理
科
・
算
数
・
音

楽
・
図
画
工
作
な
ど
。

　

情
報
技
術
を
手
段
と
し
て
、

人
間
力
を
養
っ
て
い
く
。

問	

教
え
る
側
へ
の
支
援
、
指

導
体
制
の
考
え
は
。

答	

市
長　
教
育
委
員
会
の

議
論
を
経
て
、
総
合
教
育
会
議

で
協
議
す
る
。
そ
の
上
で
財
政

投
資
を
考
慮
し
、
第
２
次
総
合

計
画
に
盛
り
込
ん
で
い
き
た
い
。

　

33
年
度
供
用
開
始
予
定
と
さ

れ
る
Ｊ
Ｒ
・
名
鉄
弥
富
駅
の
自

由
通
路
お
よ
び
橋
上
駅
舎
化
事

業
の
進
捗
を
問
う
。

問	

鉄
道
事
業
者
と
の
協
議
は

行
わ
れ
た
か
。

答	

開
発
部
長　
本
年
６
月

に
Ｊ
Ｒ
、
名
鉄
、
本
市
の
三
者

合
同
協
議
を
実
施
。

問	

現
在
の
事
業
状
況
と
今
後

の
取
り
組
み
は
。

答	

開
発
部
長　
依
然
、
名

鉄
の
合
意
が
得
ら
れ
て
い
な
い

が
、
三
者
会
議
の
結
果
、
概
略

検
討
図
を
作
成
し
、
設
計
の
着

手
を
目
指
す
こ
と
で
一
致
。

　

今
年
度
は
名
鉄
敷
地
の
調
査

実
施
を
予
定
。

　

供
用
開
始
は
34
年
度
末
以
降

の
予
定
。

炭𥧄 ふく代 議員
公明党

問
答

ＪＲ・名鉄駅
橋上化の今後は

供用開始は
34 年度末以降

▲市内小学校のパソコン授業風景（十四山東部小学校）

▲ＪＲ・名鉄弥富駅

問 小学生にプログラミング教育を
答 総合計画に盛り込んでいきたい

９
月
議
会
の
あ
ら
ま
し

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

議
案
等
の
賛
否
状
況
一
覧

平
成
28
年
度
決
算

お
し
ら
せ

一
般
質
問

議
案
等
の
賛
否
状
況
一
覧


